
１．地区ガバナー事務所より、大日向ガバナー

と石丸ガバナーエレクトの連名にて、ウィル

スメールに注意してくださいとの注意文が届

いております。地区の名前を騙ってウィルス

メールを送りつけて来るみたいなので、十分

注意するようにとのことです。

第１グループ　 　鈴木ガバナー補佐

　６月１２日に３クラブ親睦ゴルフコンペを深川

市にて開催致しました。第１回ガバナー補佐杯

と冠を付けて頂きましたので、これを開催出来

なかったＩＭの代わりとして懇親を深めて参り

ました。３クラブいつまでも仲良く交流したい

とのことで、次年度も開催したいとのことです。

　結果は、会報の裏側に掲載してありますが、

優勝は我がクラブの西谷会員、準優勝は関野会

員と、殆どの賞品を総なめにして参りました。

　ガバナー補佐としての任務は、６月１８・１９日

に札幌にて新旧ガバナー補佐会議がありますが、

これをもって終了致します。次週例会にて退任

の挨拶がございますが、これをもってガバナー

補佐の任を終了致します。１年間ご協力ありが

とうございました。

次年度奉仕プロジェクト委員会　 　桜元委員

　次年度奉仕プロジェクト委員会からご報告で

す。７月１７日午前１０時より、大あんどんの移動

を致します。

　沿岸バスの車庫前に集合して、あんどん車庫

まで乗り合いで行きます。軍手・タオル等は各
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第２７回　６月２２日

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………１７名
出席率 …………………６８％

第２５回　６月８日

欠席会員 ………………６名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ７０．８３％

煙本日

「役員・ガバナー補佐退任挨拶」

煙次週予定

「最終夜間例会／会長退任挨拶」
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自で持参してください。多くの会員の参加をお

願いします。

　 　青山次年度幹事

　本日、福士奉仕プロジェクト委員長欠席です

ので、代わりに発表させて頂きます。本日届い

ていたお手紙です。

　７月３日（日）クリーン作戦が開催されます。

詳しくは、皆様にＦＡＸを送らさせて頂きます

ので、ご参加よろしくお願い致します。

・いよいよ退任挨拶が始まります。最後まで気

を引き締めてまいります。 　高橋会長

・午前中に良いことがありました。午後も良い

１日になりますように。 　武田幹事

・ガバナー補佐退任致します。１年間皆様のご

協力と大嶋ガバナー補佐室長の助けに感謝致

します。大変お世話になりました。

　 　鈴木ガバナー補佐

・副会長を退任致します。１年間ありがとうご

ざいました。先日のゴルフ大会とび賞をいた

だきました。 　燕副会長

・副幹事退任します。次年度では幹事を頑張り

ますので、ご協力よろしくお願い致します。

　 　青山副幹事

・親睦活動委員長退任します。　 　渡邊会員

・奉仕プロジェクト委員長を退任致します。

　 　對馬会員

・ＲＩ２５１０地区第１グループ鈴木ガバナー補佐

杯ゴルフコンペで５位になりました。例会運

営委員長退任致します。１年間ありがとうご

ざいました。 　大嶋会員

・第１グループ鈴木ガバナー補佐杯ゴルフ交流

コンペにて優勝しました。 　西谷会員

・６月１２日深川カントリークラブで開催された

ガバナー補佐杯親睦ゴルフコンペにて準優勝

しました。鈴木ガバナー補佐ありがとうござ

います。 　関野会員

・第１グループガバナー杯ゴルフコンペにて３

位入賞しました。 　鈴木会員

・誕生日プレゼントありがとうございました。

　 　山本会員

　前　回　　５７７，０００円

　今　回　　 ６６，０００円

累　計　　６４３，０００円

「委員長・役員退任挨拶」
葛西原 広報・クラブ会報委員長

　１年間ありがとうございました。なかなか慣

れないこともありましたが、唯一頑張れたのが

フェイスブックを立ち上げて、皆さんの広報活

動に役立てることが出来たかなと思っておりま

す。これを礎として皆さんにこれからも引き継

いでいって頂ければと思います。残念ながら今

年度で広報クラブ会報委員会は無くなってしま

いますが、無くなると言うより大きな組織の中

に組み込まれてしまいますので、会報委員長な

どは無くなってしまいますが、皆さん一人一人

が広報委員ということで頑張って頂きたいと思

います。一年間ありがとうございました。

葛大嶋 例会運営委員長

　１年間、例会運営委員長を務めさせて頂きま

した。

　このコロナ禍の中で例会運営委員会では、例

会プログラムを会員相互間の一層の友情を深め

るため、ゲストは出来るだけ呼ばず、会員皆様

の卓話で例会を進めて行こうと考えていました。

２５名の色々な職業人の話は、どんなゲストより

素晴らしい話になると思っておりましたが、コ

ロナの影響で例会の休会も多く、何と会員卓話

の話が聴けたのは会長幹事の話だけでした。大

変残念でなりません。

　次年度はコロナの影響もなく例会が開催され

ることを祈念して、また森副委員長、鈴木委員

には大変お世話になったことをつけ足して、退

任の挨拶と致します。１年間ありがとうござい

ました。
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違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

ニコニコＢＯＸ・・・・・・・・

プログラム ・・・・・・・・・・・・



葛渡邊 親睦活動委員長

　昨年の最終夜間例会の後に体調を崩しまして、

高橋年度のよーいドンから５０日お休みを頂きま

した。親睦委員会の皆様、そしてＳＡＡさんの

お蔭で気を楽にして休ませて頂きましたが、会

員皆様方には、大変ご迷惑をお掛け致しました。

　ただ、退院した後に例会が休会していたり、

食事は持ち帰りにして頂いたりと、夜間例会は

なかなか開催出来る状態では無かったのですが、

１２月には例年であれば年忘れ家族会として開催

していたモノを会員忘年会として開催させて頂

きました。

　新年に入り、またまたコロナが暴れ出し、例

会が中止となり、寂しい思いを致しましたが、

現在は何とか送別会も開催出来るようになりま

した。この後、最終夜間例会も控えております。

会員のパートナーを呼んでの夜間例会、パート

ナーズディが開催されます。最後に会員皆さん

で楽しい一時を過ごせるよう頑張ります。高橋

年度の集大成と串橋年度への橋渡しと、大いに

盛り上がっていただければと思います。とりあ

えず、１年間ありがとうごさいました。

葛對馬 奉仕プロジェクト委員長

　当委員会は四大奉仕である社会奉仕、国際奉

仕、職業奉仕、青少年奉仕を合わせ全体で推進

していくことで、１年間活動する方針でありま

した。具体的事業としては、一番大きな事業は

「やん衆あんどん」の運行ですが、今回もコロナ

禍ということで中止となりました。それに代わ

る目玉事業として、ロータリー杯青少年卓球大

会と卓球教室の企画実施でありました。また、

地区補助金を活用した卓球用具の寄贈も行いま

した。更には、毎年の継続事業でもある交通安

全旗の波運動への参加、海水浴場のゴミ拾い、

特別学級への支援事業などです。財団、米山へ

の寄付も皆様にご協力お願い致しました。

　これらの事業の推進に当たり、各担当、関野

会員、山本会員、福士会員、西谷会員、大変あ

りがとうございました。私は何もしていません

が、４人の担当委員長さんのお蔭で無事終了出

来ました。ありがとうございました。

葛桜元 会場監督

　皆様の応援のお蔭で無事終えることが出来そ

うです。本当にありがとうございました。

　私を捨てた松本会場監督補佐、皆様方には至

らない点が多かったのかもしれませんが、私を

捨てた松本氏に免じてお許しください。

　新型コロナウイルスによる例会の休会、例会

場の変更、及びズームを活用したハイブリット

例会へのチャレンジと、今年は大きく例会が変

り大変でしたが、親睦活動委員会や幹事と連絡

を取り合い、何とか例会を開催することが出来

ました。皆様に感謝し、退任の挨拶と致します。

１年間ありがとうございました。

葛青山 副幹事

　この度、２０２１～２０２２年度の副幹事を退任致し

ます。まだ幹事になっていないのに、幹事の仕

事がたくさんあることに驚いています。歴代の

幹事さんのご苦労がよく分かりました。１年間

幹事の職務を全うできるよう頑張ります。まだ

ロータリーのことをすべて理解した訳ではござ

いませんが、１年間かけて理解し、職務は全う

できるように頑張ります。

　昨年は私自身色々ありまして、果たしてこの

職務を全うできるか悩んだのですが、持ち前の

前向きな考え方で、何とか乗り切っていければ

と思っております。今年１年間、皆様からのご

協力をお願いして、歴代の幹事さんもおられま

すので、よろしくお願い致します。私から電話

があった場合はロータリーの友情にてご指導ご

協力をお願いします。
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第27回　６月22日（水）　天候 /晴
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

１．６月２６日（日）に、留萌駐屯地創立６９周年記

念行事が留萌自衛隊にて開催されます。私の

ロータリークラブ会長としての最後の公式行

事出席になります。本来ならば毎年６月初め

に開催されておりますが、コロナの関係で遅

れたみたいです。会長として最後の務めをし

て参ります。

・砂川ロータリークラブより、７月例会案内を

受領しました。

・札幌西北ロータリークラブより、小児がん患

者とその家族を支える勇者の会のパンフレッ

トを受領しました。ご協力される方は直接申

し込みをして下さい。

・お手元に今年度のクラブ請求書をお持ちの方

は、お早めに私幹事まで届けて下さい。よろ

しくお願いします。

次年度奉仕プロジェクト委員会　 福士 委員長

　先週あんどんの移動ご参加ありがとうござい

ました。

　また、既にＦＡＸを送らさせて頂いておりま

すが、７月３日（日）に海水浴場クリーン作戦を

開催致します。午前７時留萌ゴールデンビーチ

です。ロータリージャンバーとマスクの着用を

忘れずにお願い致します。小雨決行ですが、迷

われた時は電話を頂ければと思います。よろし

くお願い致します。

親睦活動委員長　 　渡邊 委員長

　いよいよ次週、６月２９日は最終夜間例会です。

皆様方には万難を排して出席して頂きたいと

思っております。皆様方にして頂くのは当日天

候が崩れませんようにお祈りをお願い致します。

高橋会長、楽しみにしていてください。

ＩＭ実行委員会　 　中出 実行委員長

　今年度ＩＭは開催されませんでしたが、一応

収支決算書を作成致しました。本日回覧致しま

す。また、通帳は会計持ち回りとして次回のＩ

Ｍ実行委員会に引き渡します。よろしくお願い

致します。

湯どうふ会　 　燕 湯どうふ会幹事

　６月２４日（金）午後６時３０分より、富丸にて小

原会員の送別会を開催致します。当日ゲームを

予定しておりますので、小金をご用意願います。

（第２７回・第２８回）合併号
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第２８回　６月２９日

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………２０名
出席率 …………………８０％

第２６回　６月１５日

欠席会員 ………………８名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ６８．００％

煙本日

「最終夜間例会／会長退任挨拶」

煙次週予定

「会長所信表明／役員・理事就任挨拶」

委員会報告 ・・・・・・・・・・・・

愛好会 ・・・・・・・・・・・・・・・・

会長報告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告 ・・・・・・・・・・・・・・



・通常例会も最後の日となりました。来週のた

めに、皆さん体調管理はしっかりとお願いし

ます。 　高橋会長

・幹事退任致します。ようやくこの日を迎える

ことが出来ました。うれしいです。武田幹事

・会長エレクト退任致します。１年間ありがと

うございました。　 　串橋エレクト

・直前会長退任いたします。１年間ありがとう

ございました。　 　辻本直前会長

・今週が最後の例会になります。２年間お世話

になりました。ありがとうございました。

　 　小原会員

・会計退任致します。 　田中（卓）会員

・残り例会あと１回がんばります。

　 　桜元会場監督

・ガバナー補佐、役員、各委員長の皆様、１年

間ご苦労様でした。 　渡部会員

・年次大会記録誌に写真掲載されました。

　 　鈴木会員

・良いことがありました。 　西原会員

・仰せの通り喜んで入れさせていただきます。

伊藤さん、ようこそ留萌クラブへ。小原さん

お疲れ様でした。飲み会の時連絡します。

　 　青山副幹事

・最終夜間例会、たくさんおいしい食材を用意

します。ご参加よろしくお願いします。

　 　関野会員

・週末の湯どうふ会、よろしくお願いします。

　 　燕 湯どうふ会幹事

・小原会員送る会、Ｇ１競馬当たりました。

　 　関野・大嶋会員

　前　回　　６４３，０００円

　今　回　　 ７３，０００円

累　計　　７１６，０００円

「役員・ガバナー補佐退任挨拶」
葛辻本 直前会長

　あっという間の１年間でした。高橋年度は予

防接種を２回打ち、無事に例会が開催されると

思っておりましたが、またまた流行して３回目

のワクチン接種、現在は少しづつ良くなってき

ているような感じですが、また東京では増えて

きているようです。

　高橋年度もコロナに翻弄された１年でした。

私が目標に掲げたのは「高橋会長が躓かないよ

うにお祓い役をする」と言うのが仕事と決めて

いましたが、お陰様で高橋会長のリーダーシッ

プが素晴らしく、私の出る幕はございませんで

した。私の出番は、１年を通して湯どうふ会だ

けでございました。湯どうふ会も名幹事が仕切

りましたので、私は大変楽をさせて頂きました。

今年度の理事役員の皆様、ありがとうございま

した。

葛串橋エレクト

　近況報告をさせて頂きます。昨日１５年ぶりに

写真を撮って参りました。皆さんも早めに写真

を撮って頂きたいと思います。

　今年度はコロナ禍の影響で、例会・事業が余

儀なく中止となったことが多々ありましたが、

高橋会長、武田幹事、大変お疲れ様でした。私

自身は退任挨拶より、就任挨拶になってしまい

ますが、昨年１２月に第１回目の被選理事会を開

催し、今年６月５回目の被選理事会を開催致し

ました。会員にどうロータリーを楽しんで頂く

か、また会員増強を進めていく上で何をしてい

かなければならないか、ということを問題提起

して被選理事会を開催して参りました。コロナ

禍の影響の中でもお祭りごとも開催する方向で

進んでおりますので、少しは事業も進めていけ

ると思っております。

　エレクトになってペッツ、地区協議会で多く

のことを学ばさせて頂きました。特にペッツは

ズーム参加でパソコンの前に座りっぱなしでし

た。格好は、その時流行りの上はワイシャツ、

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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下はスェットで、毛布を足に巻いてのパソコン

前すわりでした。次年度は青山幹事、理事役員

の皆様の力を借りで楽しいクラブを作って参り

ます。まずは今年度ありがとうございました。

葛燕 副会長

　副会長を退任致します。

　皆様記憶にございますでしょうか。昨年の今

頃、皆様の前で言葉にならないくらい号泣しな

がら退任挨拶をしたのが遠い昔のように感じま

す。

　今年度の退任挨拶は笑顔で皆様に感謝が申し

上げられます。副会長の職務としては、会長も

盲腸になることなくお元気でいらっしゃいまし

たので、代役を務める場面もないまま理事会に

参加し、１年が終わり安心致しました。

　ただ、私は親睦委員会にも所属をしておりま

すので、この１年間渡邊委員長の元、活動して

きたことが大きく占めております。そしてまだ

最後の大役が控えており、それが終わるまでは

気が抜けない状態でございます。

　しかしながら、この１年間皆様には色々とお

願いやご協力を賜りましたこと、本当に有難く、

感謝申し上げます。次年度も私のわがままで副

会長となりますが、少しでも会の支えになれる

よう活動して参りたいと思います。

　皆様、１年間ありがとうございました。

葛田中（卓）会計

　今年度クラブにとって根幹を担う、大変重要

な役割の会計を担わせていただき、色々な勉強

をさせて頂きました。

　昨年の会計の指名を受けた時、初めて三役と

言うことに気が付きましたが、皆様に支えられ

て、無事終えることが出来ました。私の仕事柄、

札幌に支店がありましたし、家族も札幌におり

ますので、札幌と留萌の行き来も控えなければ

なりませんでしたし、マンボウが出されている

頃は留萌に来たら石をを投げられるんではとい

う雰囲気でしたので、実務関係は小原副会計と

武田幹事にお願い致しました。

　しかし今年度は会計ということで、クラウド

上でデータをアップロードしてできる体制を作

り、適正なる出納管理に務めさせて頂きました。

会計とは皆様からお金預かり適正に金銭を管理

する出納をチェックするというのは当然なんで

すが、人口減少企業数の減少などが伴って、ク

ラブの会員数の減少がある中で、持続可能性の

ある会計の在り方をクラブに提言できればなぁ

と考えておりましたが、なかなかそれは難しい

ことでした。次年度の理事会にて関野会計を含

めて持続可能性のあるクラブ運営を、そしてど

こに予算を使うのかというのはクラブの在り方

そのものかなと思っておりますので、これから

もクラブの一員としてこの経験を活かしていけ

るかなと思っております。１年間会計を務めさ

せて頂きました。ありがとうございました。

葛武田 幹事

　幹事退任致します。昨年の今頃、とある方が

涙を流して、言葉を詰まらせながらご挨拶をし

ていたのを見て私も泣かなければならないのか

なと思っておりましたが、今を迎え気分は晴れ

晴れでございます。

　一昨年の１２月頃だったと思います。会長エレ

クトの高橋会長とどのようにして行けば良いの

かと、夜１２時～１時位迄かけて話をしていた記

憶がございます。やはり思い描いたクラブ運営

は非常に難しいということ、考えさせられるこ

と、ロータリアンとしての知識不足などを日々

痛感した思いでございます。各委員長さんが

日々ご尽力を頂いたおかげで、本日を迎えられ

ましたことにお礼を申し上げます。

　今年度幹事をやって強く感じたことがござい

ます。私は入会７年目になりますが、今まで会

計を務めたことがございません。確かに理事役

員会にて書面に目を通しますが、詳しい中身を

理解しておりませんでした。それで一番最初に

苦労したのが予算書の見方でございます。この

お金の動かし方が分からないことで、大変皆様

方にご迷惑をおかけしました。たぶん青山幹事

も同じ状況かなと思います。会員減少にて必ず

しも会計を経てから幹事というルートを作るの

は難しいと思いますが、ぜひ指名委員会の皆様
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にはそのような形で投票をしていただければと

思います。田中会計も利用していましたが、留

萌と札幌にてクラウドにて会計処理をしており

ましたが、非常に便利ではないかと思います。

ロータリークラブとしての歴史、留萌クラブと

しての歴史、色々残さなければならないもの、

改善しなければならないもの、多々あると感じ

ました。そして、より良いロータリー活動が出

来るようにしていければと感じました。あと残

り１週間位ですが、私が燕前幹事より全ての通

帳を引き継いだのが１０日位でしたので、７月４

日に全ての会計を処理して５日には青山幹事、

関野会計に渡せればと思っております。私の仕

事は６月３０日から７月４日までと考えておりま

すので皆さんのご協力をよろしくお願いします。

まずは１年間ありがとうございました。

葛鈴木ガバナー補佐

　まずは、１年間皆様のご協力により無事ガバ

ナー補佐の任を果たすことが出来ました。感謝

申し上げます。

　昨年度ガバナー補佐の指名を受け、ガバナー

補佐として心構えの勉強をする研修会からはじ

まり、ＰＥＴＳ、地区協議会への参加、その後

今年度に入り、７月のガバナー公式訪問が年度

初めの仕事になりました。地区行事としての９

月のロータリーの日に世界各国で海の清掃活動

をしようということで、留萌クラブにもお願い

して海水浴場のゴミ拾いをさせて頂きました。

　９月に深川、羽幌、留萌の３クラブによる会

長幹事会を開催。１０月函館で開催された地区大

会に参加。ハイブリッド開催？というなじみの

ない地区大会でしたが、留萌クラブから６名＋

１名という参加で楽しい地区大会でした。地区

大会でどんなことがあったかは、クラブ例会で

の地区大会報告にて皆様に報告をさせて頂きま

したので、ここでは申しません。その後、１１月

にガバナー補佐会議が函館で開催予定でしたが、

コロナによって延期となり、１月開催に変更。

この１月も延期となり、２回も丘珠函館間の飛

行機のチケットとホテルの宿泊をキャンセルす

る羽目になりました。この会議は結局札幌グラ

ンドホテルにて開催されました。１月下旬から

３月下旬まではクラブ例会も休会となり、ロー

タリー活動もなかなか行われませんでしたが、

４月に入り、各クラブとも例会が開催されるこ

とになりました。本来ならば５月１５日に第１グ

ループのＩＭが開催される予定でしたが、なか

なかコロナが収まらず、結局大事を取って中止

の判断を下しました。ここだけの話ですが、ガ

バナー補佐にとってＩＭが一番目立つ場であり

ますので残念でなりません。次年度はコロナが

収まってＩＭが開催されることを祈念致します。

　ガバナー補佐として最後の地区行事、新旧ガ

バナー補佐引継ぎ会議が６月１９日に札幌市にて

開催され出席して参りました。各クラブとも例

会数は７割弱の開催でしたが、野球大会や収穫

祭など、それなりに奉仕活動は行われていたよ

うです。

　私のガバナー補佐としての最後の仕事は、地

区に報告書を送るのとガバナー月信の退任挨拶

を考えることです。高橋会長と同じように残り

僅かですが、１年間皆様のお引き立てにより無

事大任を果たすことが出来ました。ありがとう

ございました。

　それと、本日例会を欠席しておりますが、ガ

バナー補佐室長を引き受けて頂いた、大嶋会員

には大変お世話になりました。函館まで、地区

大会出席のための運転手を務めて頂いたり、ガ

バナー公式訪問、ガバナー補佐クラブ訪問にも

帯同して頂きました。ロータリーの友情と同級

生の友情に感謝申し上げます。

　最後になりましたが、留萌クラブ会員全員に

改めてお礼申し上げます。私自身のロータリー

人生で、２００２年のクラブ幹事、２０１１年のクラブ

会長、そして２０２１年のガバナー補佐と約１０年刻

みに大役をさせて頂きました。後は老兵は消え

去るのみ。今後は静かにロータリー人生を楽し

みたいと思います。

　ありがとうございました。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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６月12日（日）深川カントリークラブ
第１グループガバナー補佐杯 親睦ゴルフ大会

６月24日（金）ＰＭ６：30～ 富丸小原会員 送る会 開催




